

ハワイ州ホノルル市・渋谷区姉妹都市提携1周年記念

ハワイ・ホノルル体験週間 7月10日(木)から18日(金)

アメリカ合衆国ハワイ州ホノルル市と渋谷区は、令和6年5月31日に「**姉妹都市提携に関する協定**」を締結して、さまざまな連携・交流を行なっています。本日より夏休みまでの1週間、代々木中学校の独自での
「ハワイ・ホノルル体験週間」を実施します！



特別企画その①

ピックルボール体験会



最近アメリカでも日本でも急速に人気を集めている「ピックルボール」。テニスや卓球、バドミントンの要素を組み合わせたニュースポーツで、年齢を問わず楽しめるところから、ハワイで愛好者が増えているそうです。ホノルル市内では無料で楽しめる公共コートが多数あるとのこと。そこで各クラス保健体育の授業で「ピックルボール」体験会を行います。

本日午後2年1組と2組が体験します。明日より順次各学級で行います。
(指導者・道具は渋谷区学びとスポーツ部より)

11月には渋谷区の大会が予定されており優勝者はホノルル市の大会に招待されます！ピックルボールでハワイに行こう？！

- ピックルボールとは？初心者にわかりやすく解説【3分でわかる最新スポーツ】

<https://www.youtube.com/watch?v=mtL8FAn1yk8>

- ルールについて

<https://japanpickleball.org/rule/>

特別企画その②

「ハワイ」コラボ給食

14日(月)より5日間、給食が「ハワイ」メニューになります！

14日(月) ☆ マラサダ ☆ ハワイアンサラダ

15日(火) ☆ ガーリックシュリンプライス

16日(水) ☆ マヒマヒフライ

17日(木) フル「ハワイ」メニューDay

☆☆☆☆ フライドライス フリフリチキン ロングライススープ パイナップル

18日(金) ☆ロミロミサラダ ※ 事前にどのような料理か調べてみてください！

特別企画その③

ホノルル市・中学生が来校(予定)

17日(木)の3校時からホノルル市の中学生1名が来校します。

授業・給食・大掃除等の代々木中学校体験をします！

特別企画その④

ハワイ交流授業

17日(木)の4校時にハワイからの中学生とともにハワイ州観光局が来校され、ハワイについての交流授業を体育館で実施します。(保護者参観可能です。申込み等は必要ありません。名札等忘れずにお願いします。)ハワイの魅力・ハワイ料理等についてプレゼンがあります。

その他、現在ハワイの中学校とのオンライン交流を打診しています。